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AcrA DE LA ocrAVA sgslóH EXTRAoRDTNARTA DEL r. coNcEJo
cANToNAL DE cAMlLo poNcE enRíeuez, CELEBRADA EL JUEVES l0

DE I}ICIETilBRE DE OOS MIL VEINTE

En la cabecera cantonal de Camilo Ponce Enríquez, a los diez días del mes de
diciembre de 2020, siendo las diecisiete horas, se instaló la Octava sesión
Extraordinaria del concejo Cantonal, convocada por el señor Alcalde Baldor
Bermeo Cabrera, con asistencia de cinco señores concejales principales; lng.
Patricia Villacís Muñoz, Lcda. Regina Esilda Maldonado Llanes, Sr. Luis Gómez
Ramos, Sr. Christian Carpio y Sr. Holter Pesántez Loja, los mismos que han
sido convocados por el señorAlcalde de acuerdo al Art. 60 literal c) y Art. 3'19
del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y
Descentralización, también se contó con el asesoramiento del Ab.. Luis Ortiz
Álvarez, Procurador Síndico Municipal, la lng. Vanessa Cueva, Directora
Financiera, el lng. Freddy Espinoza, Director de Planificación Territorial y
Tránsito, el lng. Guillermo Matute, Director de Obras Públicas, lng. Sebastián
Chávez, Director de DISPAM, lng. Paúl Intriago, Director Administrativo, Ab.
Marisela Nieves, Registradora de la Propiedad y Mercantil, Lcda. Janeth
Romero, Directora de Gestión Social y Turismo y la suscr¡ta Secretaria General
Ab. Fernanda Aguilar Valentín. Acto seguido se dispone que por secretaria se
proceda a la lectura del ORDEN DEL DIA:

1.- lnstalación de la sesión por parte del señor Alcalde Sr. Baldor Bermeo
Cabrera.
2.- Análisis y Aprobac¡ón en Segundo y Definitivo Debate de la Proforma
Presupuestaria para el Ejercicio Económico del año 2021 de conformidad en el
art 245 del COOTAD
3.- Clausura de la sesión
El señor Alcalde en este momento puso a consideración el orden del día y al
ser aprobado se continuo con la sesión.

.-.-..-...SIGUEN EL PRIMER PUNTO..-....-.
SEGUNDO PUNTO: lnstalación de la Seslón por parte del señor Baldor
Bermeo Cabrera, Alcalde del CantÓn

El señor Alcalde expreso, buenas tardes a todos y cada uno de los presentes,
compañeros y amigos de Camilo Ponce Enríquez, ciudadanía en general, a
todos y cada uno de los directores que se encuentran presentes a los señores
concejales, bienvenidos a esüa nueva sesión extraordinaria que es de
fundamental importanc¡a para el cantón Camilo Ponce Enríquez, a la

compañera secretiaria, al jurídico, esperando de que este punto a tratar en

segundo debate sea lo más rápido posible para poder así mismo continuar con
nuestros quehaceres diarios, con esto dejó instalada esta sesión cuando son
las 17h15.

--§lGuEN EL PUNTO RESPECTwO

SEGUNDO PUi{TO: Análisis y Aprobación en Segundo y Definitivo Debate
de la Proforma Presupuestaria para el Ejercicio Económico del año 202'l
de conformidad en el art 245 del COOTAD--

5

6

7

8

9

10

11

L2

13

L4

15

15

L]
18

19

20
2r

22

23

74

25

26
27

28
29

30

31

32

33
34

35

36

37

38

39

40
4t
42
43

44
45
46

57
»-



Go b i e rnq Autóno mo De sc_en tra I i¿ad q M u n i ci pa I

del Cantón Camilo Ponce Enríquez ,l
D.L. 202{4: R.O. 544-MARZO 2L2OO2

AZUAY - ECUADOR t fel: 072430364 - 072430212

0(}_ =_rffil
47

CONCEJO MUNICIPAT
§IGUE ARGUIIE}ITO RESPECTIVO_--------

48 ( .. . 'El señor alcelde dijo; con esta aclaración del jurídico pido a los
49 compañeros concejales que mocionen el punto.

50 La Sra. concejala Lcda. Regina Maldonado solicito el uso de la palabra en la
s1 que dijo; señor alcalde si me permite en esta tarde mocionar el segundo punto

52 no sin antes ¡ndicar que se han hecho unas observaciones muy buenas y eso
53 es para nosotros ir cada día mejorando y ya sabe que todo ser humano
54 cometemos enores y así mismo vamos enmendando de los errores, entonces
55 con el permiso suyo y de mis compañeros concejales y de mi cantón Camilo
s6 Ponce Enríquez me permito mocionar el segundo punto que dice lo siguiente
st Análisis y Aprobación en Segundo y Definitivo Debate de la Proforma
s8 Presupuestaria del Ejercicio Económico año 2021, de conform¡dad con el art
ss 245del COOTAD.
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El señor alcalde pregunto si tiene apoyo la moción compañeros? el señor
concejal Christian Carpio manifiesta su apoyo a la moción presentada por la
señora concejala Lcda. Regina Maldonado Llanes.

Por secretaria se da a conocer luego de que ha sido apoyada la moción
presentada por la Lcda. Regina Maldonado procedemos a la votac¡ón;

Señor concejal Carpio Christ¡an, su voto? a favor.

Señor concejal Gómez Ramos Luis Alberto, su voto? mi voto va ser razonado

por tantas cosas que se ha manifestado aquí, se ha dicho tantos detalles,

tantas inquietudes que han manifestado cada uno de los concejales y cada uno

de los directores departamentales, por lo tanto no se ha dado los respectivos

cprecüvos mas no a mí, sino al pueblo que cada uno de los dirstores a cada

uno elegidos alcalde y concejales nos debemos al pueblo, por lo tanto no

apoyo la rñoc¡on presentada por h compañera Regina Maldonado.

Señor concejal Pesantez Loja Hotter, su voto? gracias por permitirme la palabra

señor alcalde, señor alcalde como dijo el compañero todo este d¡nero no es de

nosotros tenemos que dar cuanta al pueblo yo apoyo a la moción de la
cornpañaa Regina Maldonado siempre y cuando todo ese dinero sea invertido

en obras dentro del Cantón de la Parroquia y de la§ comunidades y siempre

nosotros seguiremos pendientes legislando y seguir fiscalizando las obras que

vayan bien estructuradas, queden bien hechas para que algún día el pueblo

agradezca a usted como alcalde y a nosotros como concejales y que todo ese

dinero sea invertido y nosotroe poder seguir legislando y siempre estar

pendiente con los ingenieros departamentales y siempre estar con ellos
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